

Ferienstpaß: Höhlentour und Pilzsuche

Obernkirchen. Zwölf Jungen und Mädchen im Alter zwischen neun und elf Jahren von der neuen Jugendgruppe der evangelischen Jugend begaben sich zu einer Höhlentour ins Sauerland. Das Motto dieses Ausflugs lautete: „Such mit uns den Grottenolm.“ In der Dechenhöhle bei Iserloh gab es zunächst eine Erlebnisführung unter sachkundiger Anleitung. Das war bereits eine kleine Mutprobe, denn die kleinen Forscher mussten sich, versehen mit Taschenlampen, durch enge schlammige Gänge zwängen und teilweise auf dem Bauch robben. Anschließend ging es weiter ins Hönnetal, wo zahlreiche Höhlen auf ihre Entdeckung warteten. Sie sind spannende Orte und erzählen viel über die Geschichte der Erde und unserer Vorfahren. Immer gemeinsam und stets mit fachkundigem Beistand genoss die Gruppe aus der Bergstadt ihre Reise in die Erdgeschichte. Den Abschluss bildete eine zünftige Grillparty. Die „EJO-Kids“, wie diese neue Gruppe genannt wird, treffen sich freitags von 17 bis 18 Uhr im Jugendraum der „Roten Schule“. Willkommen sind auch solche Jungen und Mädchen, die bisher nicht an den Freizeiten teilgenommen haben. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Beim Umgang mit Pilzen ist Leichtsinn nicht angesagt. Im Rahmen der vom Jugendring angebotenen Ferienbetreuung waren Jungen und Mädchen auf Pilzsuche gegangen. Das Ergebnis ließ sich sehen. Die mitgebrachten Früchte des Waldes wurden anschließend im Jugendzentrum fachmännisch gesichtet und beurteilt. Stark vertreten dabei waren dabei die honiggelben Hallimasch-Pilze. An den Ferienaktionen beteiligt sich, jeweils nach Absprache, auch der im Kindergarten des Kleistringes untergebrachte Hort. Zum Programm der Ferienbetreuung gehören Basteln und Werken, Experimente, Graffiti-Arbeiten und weitere Exkursionen. Es wird auch gemeinsam gekocht, zum Beispiel ein Pilzgericht. sig